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Rappel sur l’origine du processus de fécondation 

 

Avant le terme du processus de fécondation qui dure environ dix-neuf heures, l’âme 

humaine n’existe pas encore. La fécondation commence à partir du moment où le 

spermatozoïde commence à toucher l’ovocyte et commence à le pénétrer, et le processus 

de fécondation qui dure environ dix-neuf heures se termine quand le génome apparaît. 

Dans la seconde qui suit il y a la première mitose, ça fait deux cellules. Pendant le 

processus de fécondation il n’y a pas d’âme humaine. Dire : « l’enfant est créé par Dieu et 

commence d’exister à partir de la fécondation » n’est pas tout à fait juste. Précisons donc 

: « l’enfant existe dès que le génome apparaît ». 

 

Le génome advient comme noyau de la mémoire génétique ; cette mémoire apparaît 

immédiatement imprégnée et vivifiée de la Présence lumineuse de Dieu, laquelle élargit 

l’âme (en un corps aussi petit qu’une tête d’épingle) aux dimensions de la Présence 

lumineuse, amoureuse  et créatrice de Dieu. On appellera cette capacité humaine et 

spirituelle vivante : la "Mémoire de Dieu". 

 

(Une participante) Excusez-moi mon Père, la première phrase est importante, vous allez trop 

vite. 
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Le génome ne vit jamais tout seul. Pour un être humain, vous ne verrez jamais un génome vivre 

d’une autonomie de mémoire génétique toute seule. La mémoire génétique ne fonctionnera 

jamais toute seule chez un homme, elle fonctionnera immédiatement avec Dieu. Vous ne verrez 

jamais un génome fonctionner en dehors de l’impression divine de la Présence lumineuse, 

lucide, de Dieu dans une âme qui vient d’être créée par lui dans le génome.  

 

Voilà la différence entre le génome lumineux des énergies de l’individuation originelle et 

le génome spirituel et personnel d’un homme. 

 

Or dans le New Age on traite la mémoire cellulaire comme si c’était le génome d’un chien. 

Voilà pourquoi nous constaterons que les œuvres du "nouvel âge" vont traiter la mémoire 

cellulaire en amplifiant par régression le point de vue métapsychique. Les nouvelles thérapies 

(à partir de couleurs, des sons, des métaux etc…) ne tenant plus compte de la Mémoire 

ontologique, elles amplifient dans le point de vue fondamental du corps, de l’âme et de l’esprit 

humain le phénomène psychique et lumineux de son animation originelle, donc j’amplifie le 

point de vue métapsychique en lui, et le tour est joué. Elles élargissent donc la distance de la 

personne à son origine spirituelle incarnée. 

 

(Une participante) Cela fait quoi ? 

 

Ne vous inquiétez pas, à la fin vous finirez par comprendre. C’est à force de remuer les choses 

de tous les côtés que finalement on finit par comprendre. C’est comme un soleil, vous ne verrez 

jamais le soleil uniquement à partir d’un rayon. Vous ne pouvez pas regarder le soleil parce que 

ça vous brûle les yeux mais une fois que vous aurez saisi tous ses rayons vous finirez par voir où 

est le soleil. Ne cherchez pas à tout comprendre : quand on fait de la philosophie, de la sagesse, 

il ne s’agit pas de comprendre tout, il s’agit de comprendre un petit bout. C’est comme 

l’électricité, si tu touches un bout du fil qui tient l’électricité, ne t’inquiète pas, tu as touché 

l’électricité qui est dans tout le fil. Nous ne faisons pas de la médecine. En médecine il vaut 

mieux comprendre tout le processus, il faut faire le mouvement du début jusqu’à la fin. La 

science, les mathématiques, c’est ainsi. Mais dans la sagesse spirituelle c’est tout à fait 

différent, si tu saisis un petit peu, ça y est tu as tout compris. Alors attends le moment où : « Ah, 

ça, je comprends ! », ne t’inquiète pas, du coup tu auras compris tout le reste. S’il vous plaît ne 

m’interrompez pas en disant : « Je veux l’écrire mot à mot ». 

 

Dans les librairies philosophiques, religieuses, une très grande partie des rayons sur lesquels se  

précipitent une quantité considérable de lecteurs en France sont des livres qui portent sur le 

mental des cellules. Quand je rentre dans des maisons chrétiennes ou non chrétiennes je 

constate qu’environ 70% des gens achètent ce genre de livres. Qu’y a-t-il dans ces livres ? Ce 

sont des écrits de Satprem : Sri Aurobindo, Mirra Alfassa. Toutes les médecines alternatives 

s’en nourrissent. Une partie de la médecine enseignée – depuis peu m’a-t-on dit – à l’université 

fonctionne à partir de ce désir de faire revivre le mental cellulaire par le point de vue du 

"double physique". C’est passionnant et très efficace mais dans la cellule vivante qui a un 

génome avec un ADN dedans, avec une mémoire génétique, ce n’est pas le point de vue 

ontologique, ce n’est pas le point de vue spirituel de cette mémoire ontologique qui va être 

réactivé mais c’est le point de vue physique, cosmique, physico-cosmique qui va être l’objet 

d’une "réalisation", d’une réactualisation ; et (pourquoi pas ?) en intensifiant ou consolidant sa 

mise en surface grâce à ce "double ", entité mystérieuse liée d’ailleurs à un monde spirituel 

inversé sur l’autre "bord" de notre univers (!). 
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Nous sommes entrés dans cette nouvelle science du métapsychique avec la voie proposée par 

Shri Aurobindo vers 1950, vulgarisée par Satprem (le supra mental cellulaire) et nous voyons 

apparaître ça et là des recherches à finalité thérapeutique à partir du "mental des cellules". On 

passera, par exemple, par une ré-animation végétative par les couleurs et l’activation des 

métaux (or, argent, cuivre, zinc …) d’une mémoire du mental originel selon une technique 

libérant de nouvelles chaînes de "transmetteurs et récepteurs" analogues à ceux qui produisirent 

les premières protéines du monde cellulaire "lumineux" qui suivit la fécondation. (A un 

participant) Peut-être aviez-vous l’intention de nous parler un petit peu de ces cinq métaux qui 

libèrent les chaînes pour produire des protéines à l’intérieur du monde cellulaire ? 

 

(Le participant) Oui, si vous voulez. 

 

On peut en parler.  

 

Ici je voudrais vous expliquer cette chose très élémentaire qui fait partie de la culture générale 

aujourd’hui et qu’il faut savoir : 

 

 

Le mental cellulaire :  quel est, en fait, son essentiel ? 

 

Je reprends ce que nous avons dit hier : dans le processus de fécondation, j’ai les 46 

chromosomes féminins, dès que le spermatozoïde touche et commence à rentrer ça y est la 

fécondation a commencé, aussitôt j’ai 23 chromosomes qui partent en globule polaire et j’ai 23 

chromosomes qui vont un petit peu flirter avec les 23 chromosomes masculins qui sont rentrés 

dedans. Ils vont flirter ensemble, circuler, et ils vont apprivoiser tout le matériel biologique, 

moléculaire (ribosomes, protéines, etc…) qui se trouve dans la cellule. Une fois que tout a été 

apprivoisé, ils commencent à avoir confiance l’un dans l’autre et il va y avoir la fusion du 

pronucléus mâle et du pronucléus femelle et donc il va y avoir la fameuse apparition du 

génome. Une chose complètement incroyable : dès que le génome apparaît les chromosomes 

masculins et féminins sont déjà doubles, ils sont prêts, pas besoin qu’ils se multiplient, donc la 

demi-seconde qui suit ça fait déjà deux noyaux, et du coup ça fait deux cellules.  

 

Nous disions hier à quel moment Dieu le Créateur induit dans le génome une vie spirituelle 

métaphysique ontologique, une intériorité donc de l’âme. Intérieurement, qu’est-ce qu’éprouve, 

qu’est-ce que ressent, qu’est-ce que vit le nouvel enfant qui vient d’être créé par Dieu ?  

 

Le nouvel enfant vit quelque chose de mystique et de libre au moment où Dieu est en train 

de le créer. Selon l’encyclique Humani Generis du Pape Pie XII : Dieu intervient du 

dedans directement, « immédiatement », c’est-à-dire sans aucun intermédiaire… L’acte 

de Dieu qui est un acte lumineux, paternel, vivant et diffusif de Soi illumine 

immédiatement la connaissance incarnée du nouvel être… Et le Pape Jean-Paul II va 

préciser : « à l’instant de l’apparition du génome »…  C’est ce qu’on appelle l’animation 

immédiate. 

 

Pour mieux comprendre le vocabulaire du temps dans lequel nous sommes : s’il n’y a pas 

d’animation immédiate, si l’embryon qui a multiplié ses cellules doit préalablement s’implanter 

dans l’utérus de la mère, voir circuler son propre sang dans le bouton embryonnaire, être 

capable d’exercer par lui-même au moins le sens du toucher (etc..), pour  que Dieu puisse créer 

en ce zygote une âme spirituelle, on parlera d’animation tardive. 
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Le clonage n’est une abomination que parce qu’il y a animation immédiate 
 

On entend souvent dire (à tort bien sûr) que l’âme spirituelle est reçue chez l’enfant à 

l’implantation dans l’utérus (ce stade de développement de l’enfant est appelé aujourd’hui 

"constitution"), ce qui permet de justifier moralement le stérilet, la pilule du lendemain, et, pire 

: le clonage thérapeutique !!! « L’enfant n’a pas encore d’âme… » … Cette réflexion puise son 

argument dans la théorie (inexacte) de l’animation tardive. L’animation tardive n’est donc 

pas la pensée  de l’Eglise ! L’animation immédiate par contre fait partie de l’enseignement de 

l’Eglise, même si ce n’est encore pas un dogme. 

 

 

Mémoire personnelle de l’animation immédiate 

 

Quelle mémoire avons-nous gardé de notre animation immédiate ? Cette mémoire s’est 

conservée dans notre conscience d’Amour appelée encore mémoire ontologique ou innocence 

divine originelle ou encore liberté du Don. Cette découverte doit se comparer à celle de Shri 

Aurobindo qui a ouvert la recherche d’un traitement du mental des cellules à partir d’une 

régression dans la cellule originelle…  
 

(Une participante) Il faudra expliquer le clonage parce que tout le monde ne sait pas. 

 

(Des participantes) Qui est Sri Aurobindo ? Qui est ce Monsieur ?  

 

Shri Aurobindo, relayé par Mirra Alfassa, puis par Satprem, est le maître absolu de toutes les 

thérapies du New Age, il est l’arrière-grand-père de la pratique du relèvement intérieur de 

l’homme à partir de son origine pour retrouver son état paradisiaque originel. Sous ce rapport il 

peut être considéré comme le père de la pratique mystique de l’Anti-Christ. Ça parle du mental 

des cellules. 

 

Mais voilà ! Nous, nous voulons être normaux, incarnés et spirituels, nous ne voulons pas être 

psy, ondulatoires, vibratoires, dans le ressenti, c’est-à-dire que nous refusons cette mise en 

place en nous de lieux ouverts à l’introduction des puissances intermédiaires… 

 

Et le support incarné de cette mémoire, c’est, bien sûr, le génome. 

 

Donc au moment où le génome apparaît au terme du processus de fécondation, de 

l’intérieur la Présence du Créateur qui transcende le cosmos surgit dans ce petit cosmos à 

cet instant-là et  dans ce lieu-là pour créer un être nouveau substantiellement et pour 

l’éternité. Cet être-là est immortel. Il est créé ! 

 

Mais, en même temps que Dieu crée, Lui qui transcende le monde, le temps, l’espace et le 

cosmos, Lui qui surgit dans son acte créateur au dedans de notre première cellule pour y pour 

créer notre âme spirituelle, c’est-à-dire notre intériorité lumineuse, en même temps Il continue 

à être à partir de nous le Créateur de tout ce qu’Il crée et maintient dans l’existence.  
 

C’est là que nous posons l’origine temporelle des motions divines. En effet, Saint Thomas 

d’Aquin va préciser ce qui surgit du Créateur dans ces motions divines qui établissent une 

Présence vivante de Dieu dans notre temps et dans notre univers. 
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Différencions bien le monde des é-motions et le monde des motions divines. Si vous ne vivez 

qu’au niveau de vos émotions, vous risquez de ne plus coopérer à ces motions divines. Si vous 

êtes dans le ressenti, vous ne vivez plus des motions divines. Emotion veut dire arracher à : 

ex-motion (é-motion). Non, il ne faut plus vivre au niveau psychique des émotions de l’âme : 

« J’ai eu une émotion formidable », « Qu’est-ce que je me sens bien … ». Il faut vivre sur le 

plan incarné du corps et sur le plan spirituel du corps et sur le plan ontologique de la 

Mémoire de Dieu. 

 

Je reviens : Dieu surgit du dedans dès l’instant où apparaît le génome et du dedans Il crée une 

âme spirituelle, c’est-à-dire Il crée une intériorité lumineuse vivante qui ne sera jamais détruite, 

et du dedans Il illumine cette intériorité par sa Présence lumineuse créatrice dans tout ce qui 

existe et qui permet à Dieu de conserver (conservatio dit St Thomas d’Aquin) dans la Lumière 

tout ce qu’Il crée. Et ceci c’est à partir des être humains que Dieu est en train de créer. 

 

(Une participante) Qu’est-ce qu’Il conserve ? 

 

Tout ce que Dieu est en train de créer. 

 

Je recommence : Au moment où le génome apparaît, Dieu surgit immédiatement, sans aucun 

intermédiaire, dans le temps et dans l’espace cosmique de l’univers, Il se rend physiquement 

présent, métaphysiquement présent et paternellement présent, directement. Au moment même 

où Il crée Il est dedans cette lumière de l’âme qu’Il vient de créer. En même temps que Dieu 

est en train de te créer à partir de rien, en même temps Il en profite pour atteindre à 

partir de toi tout ce qu’Il est en train de créer (puisqu’Il crée toutes choses). Comme c’est 

à partir de toi, les motions divines en rayonnent, motions par lesquelles Il conserve de manière 

paternelle et lumineuse tout ce qu’Il crée dans l’univers. Voilà pourquoi Dieu a besoin de 

l’homme pour conserver paternellement toute chose dans sa main créatrice. C’est ce que 

l’on appelle la PROVIDENCE.  

 

C’est pourquoi nous disons : « Je me consacre à la Providence du PERE » 

 

 

Les équilibres morphogénétiques de la conscience individuelle et collective de l’humanité. 

 

Voilà ce qui explique pourquoi, si je rentre au cœur même de cette Source par les 

thérapies nouvelles, par les manipulations génétiques, par le clonage, et si l’humanité tout 

entière s’autorise à rentrer dans ce Sanctuaire de l’origine réservé à Dieu seul, j’introduis 

pour tous les êtres humains, du-dedans de cette Source intérieure à tous les êtres 

humains, une perturbation métaphysique au cœur même des productions ontologiques et 

vivantes de ces motions, telle que cela va rompre les équilibres morphogénétiques de la 

conscience individuelle et collective de l’humanité. 

 

Cela veut dire que je vais ouvrir un nouveau chakra microcosmique dans tous les êtres humains 

collectivement et individuellement. Une déchirure qui permettra non pas de rendre 

métapsychique le ressenti psychologique, thérapeutique… mais carrément de rendre 

métapsychique le mental cellulaire lui-même.  

 

L’Anti-Christ attend ce jour-là pour pouvoir pénétrer tous les êtres humains 

collectivement et individuellement sans qu’aucun ne puisse échapper !!!  
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(Un participant) Pas la création ? 

 

Les êtres humains, l’esprit vivant. 

Nous pouvons comprendre aujourd’hui pourquoi l’ange Gabriel, apparu au prophète Daniel il y 

a 2500 ans, lui affirmait que l’Anti-Christ ne régnerait totalement qu’à partir du jour où 

l’humanité se rendra librement responsable du fameux Shiqoutsim Meshomem (l’Abomination 

de la Désolation). Nous pouvons affirmer, vous le savez, que ce qui est désigné dans ce passage 

de l’Ecriture, c’est la liberté du clonage mondialement acquise pour le monde entier et 

acceptée facilement par l’ensemble de l’humanité. Par exemple pour la France il ne faut pas 

oublier que c’est l’unanimité absolue de tous les députés qui a produit la loi du 6 août 2004 

libéralisant le clonage de l’homme. 

 

(Une participante) Sous couvert du clonage thérapeutique. 

 

Le clonage reproductif n’y est plus interdit s’il reproduit des embryons. Le clonage 

thérapeutique n’y est plus interdit si on ne dépasse pas le stade développement de la 

"constitution embryonnaire". Le clonage scientifique de recherche est autorisé sous forme de 

"moratoire". Le clonage import export est autorisé. Si nous avions dit à chacun d’entre eux : 

« Voilà ce que vous votez », je suis sûr qu’ils ne l’auraient pas fait, mais pas un seul n’a dit : 

« Je vote contre ». Pour le monde, la date d’ouverture de cette liberté officielle a été inscrite 

au 8 mars 2005 par l’ensemble des responsables des nations à l’ONU. 

 

Je reprends, soyons attentifs. Lorsque le Seigneur apparaît de l’intérieur pour créer cet être 

humain nouveau, Il choisit de le créer au moment même où les chaînes hélicoïdales de l’ADN 

sont en train de se constituer en un (les bases azotées T (thymine) et A (adénine), G (guanine) et  

C (cytosine) recomposent de manière fulgurante la chaîne nucléaire du patrimoine génétique 

des 46 chromosomes qui composent le nouveau génome). Si je déroulais les chaînes d’un seul 

génome (elles s’enroulent comme un ressort et ce ressort est lui-même un ressort qui s’enroule 

et se tasse sur une spire de chromosome), elles iraient de la terre jusqu’au soleil sans 

interruption. Symbolique parlante montrant à quel point Dieu a tout organisé avec nombre, 

poids et mesure : cela indique en particulier qu’Il y rattache la terre (du corps humain) au soleil 

(du CHRIST). Voilà une magnifique raison de Sagesse qui explique pourquoi Il nous crée à 

l’apparition du génome.  

 

C’est ce que dit l’Evangile de Saint Jean : « Nous avons tous été créés dans le Christ ». Nous 

en avons eu conscience. « Le VERBE de Dieu, deuxième
  
Personne  de la Très Sainte Trinité, 

illumine de manière vivante tout homme à l’instant où il vient dans ce monde » (Evangile de 

St Jean, Prologue, chapitre 1). 

 

Les conséquences de cette Vérité sont incalculables. 

 

Quand le Christ nous habite et qu’à travers Lui toutes les motions divines peuvent se répandre 

dans l’univers à partir de nous, cela veut dire que physiquement notre mémoire génétique 

personnelle garde et mémoire et liberté dans cette relation lumineuse vivante fraternelle 

et d’onction avec tout ce qui existe. Voilà pourquoi quand nous nous arrêtons pour un 

acte d’adoration parfait, tout en nous offrant à l’intérieur de Dieu, automatiquement 

nous rassemblons tout ce qui existe dans l’offrande de tout nous-mêmes et tout ce qui 

existe est réintégré en Dieu. Telle est l’œuvre de l’homme capable, ainsi que l’explique Ste 

Hildegarde, de rassembler toutes les énergies de l’univers dans l’énergie de l’homme pour 

transformer tout dans la gloire de Dieu.  
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Et ceci parce que le corps a participé à la Vie divine de la Paternité créatrice de Dieu du point de 

vue de la lumière de son esprit créé mais aussi du point de vue de la matière vivante de son 

corps. 

 

Nous nous rapprochons petit à petit du sujet. 

 

 

Une voie de régression dans le mental cellulaire originel 

 

Shri Aurobindo étant marxiste, comme Averroès et Lénine, et comme les nouveaux 

thérapeutes, il va matérialiser, considérer que l’aspect métaphysique de l’homme doit se trouver 

dans cette matière vivante prise pour elle-même. Le matérialisme dialectique pour l’être 

humain le pousse à la sacraliser en découvrant une certaine intériorité à cette matière. Plus il 

travaillera la matière de l’intérieur, plus l’homme deviendra tout à fait lui-même. L’humanité 

devient humaine  grâce au travail par lequel elle transforme la matière, et elle s’ennoblit à son 

contact. La praxis permet à l’homme d'être tout à fait lui-même. Le prolétariat est la portion 

parfaite de l’humanité tandis que ceux qui ne travaillent pas la matière constituent la portion 

destructrice de l’humanité, voilà pourquoi il faut la faire disparaître par la lutte des classes et, si 

possible, la détruire (Lénine)… Dans les loges maçonniques on étudie Averroès… Ce dernier, 

qui pourtant a traduit Aristote, avait déjà été jusqu’à affirmer de la "matière" qu’elle est : « le 

lieu ontologique de l’homme ». Lénine et Averroès ont dit cela. 

 

Shri Aurobindo est donc marxiste mais il est en même temps hindou. Nous allons donc pouvoir 

constater chez lui un mélange entre le point de vue métapsychique de l’hindouisme et le point 

de vue matérialiste du marxisme. En métapsychique, il propose de pénétrer dans la mémoire de 

sa propre origine dans son mental cellulaire : pour la retrouver (non pas par une voie spirituelle 

mais par les fréquences métapsychiques sur lesquelles circulent allègrement les puissances 

intermédiaires) il suggère une voie de régression dans le mental cellulaire originel, pour 

retrouver l’état psychique plasmique, paradisiaque, ouvert et pénétrant à tout ce qu’il y a de pur 

dans ce qui existe dans l’univers, l’état du mental cellulaire d’origine. Le but de Shri  

Aurobindo (et de toutes ces spiritualités) consiste à vaincre la frontière du réel de la mort et de 

la vie en essayant de retrouver le champ vibratoire ressenti de toutes les cellules de son mental 

cellulaire originel selon un chemin d’ordre métapsychique, à partir d’un ressenti où tout peut 

s’illuminer en lui, l’habiter et le libérer dans les forces de lumière et de vie. 

 

 

L’ADN et le DNA 
 

Le problème, c’est que dans le génome, chacun d’entre nous a un chiffre de mémoire génétique 

tout à fait particulier. Chacun d’entre nous, sauf les jumeaux homozygotes et les clones, a un 

chiffre d’ADN (Acide DésoxyriboNucléique) différent. Cela veut dire que vu que ça va de la 

terre au soleil, vous imaginez bien qu’il y a une chance sur plusieurs milliards de milliards de 

milliards qu’un autre ait les mêmes séquences (T-A, G-C …) que vous, c’est-à-dire une chance 

égale à 0. 

 

Mais comme c’est curieux ! Comment est-ce que ça se passe ? Je schématise : quand le 

pronucléus femelle va fusionner avec le pronucléus mâle à la fin du processus de fécondation, 

les séquences paternelles et maternelles (T-A, G-C …) vont d’un seul coup éclater comme un 
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feu d’artifice puis s’associer à nouveau autrement. Au moment de cette  fusion, ces chaînes 

hélicoïdales sont tassées à l’intérieur de spires en hélices que maintiennent des métaux : 

 Les 10 métaux alcalins qui rendent fixe le patrimoine génétique ADN. On traite en 

homéopathie à très haute dilution avec des métaux alcalins pour fortifier une expérience 

de régression. 

 Les 5 métaux (or, argent, zinc, nickel, étain) : la chaîne de votre mémoire génétique va 

au contraire s’ouvrir sous l’influence de ces métaux pour la reduplication, la production 

de protéines permettant de dupliquer une même séquence génétique. Ces 5 métaux vont 

entraîner un champ vibratoire et un champ électrique dans la constitution du génome. 

 

A l’instant de la constitution du génome, le champ vibratoire produit par cette gesticulation 

extraordinaire de séquences génétiques va générer un champ vibratoire qui forcément sera 

associé à une relation avec l’ADN. On l’appelle le DNA. Chacun d’entre nous a un DNA tout à 

fait unique au monde. A l’amplitude, N la fréquence de ces champs vibratoires globaux, D 

l’aspect directionnel de ce champ. Ce phénomène mesurable est d’ordre physique. Chacun 

d’entre nous a donc un ADN et  un DNA. 

 

Eh bien, c’est ce DNA qui va être le véhicule sur lequel va circuler l’aspect ondulatoire de la 

régression métapsychique. L’aspect ondulatoire ne va pas atteindre l’ADN qui porte l’identité 

divine, métaphysique, biologique et personnelle de l’être humain : il va atteindre en la 

sur-amplifiant cette fréquence métapsychique sur la base de son support ondulatoire, 

électrique, qui correspond au DNA
1
 (et non plus à l’ADN). 

 

Ceci est très important parce que si j’y fais régression, je serai en dehors de la mémoire 

génétique, physique spiritualisée, « imprégnée et vivifiée par l’âme spirituelle » ; je serai dans 

une mémoire électrique, magnétique. 

 

Retenons également que le DNA que nous avons dans le génome à la fin du processus de 

fécondation serait le même DNA que celui qui est dans l’ovule qui l’enveloppe pendant le 

processus de fécondation ; l’ovule qui devait recevoir par fécondation notre individuation vivait 

de ce DNA depuis longtemps : avant que ne naisse notre future mère !! Cet ovule qui dans trente 

ans va être fécondé déploie notre future identité "électrique" dès le quatrième mois 

embryonnaire de notre propre mère (une femme porte tous ses ovules avant de naître). Le 

champ vibratoire directionnel est identique dans l’ovule qui sera fécondé trente ans plus tard et 

dans le génome : voilà pourquoi nous touchons ici comme une espèce d’impression (portant à la 

conviction, quelquefois !) qu’il y a quelque chose de nous antérieurement à notre fécondation 

(support pour certaines expériences de réminiscence antérieurs à notre conception, et possible 

point d’appui aux explications de vie antérieure). Ce qui est faux parce que si je fais non pas une 

expérience de régression par voie métapsychique avec l’aide des puissances cosmiques qui sont 

répandues dans l’air, mais si je fais un acte de mémoire de Dieu (St Augustin) je constaterai 

que je ne peux pas aller en deçà et par derrière mon identité spirituelle.  

 

Il y a donc une différence radicale entre toutes les thérapies vibratoires, toutes les thérapies de 

ressenti, toutes les thérapies d’accélération ou d’amplification du ressenti et cette unité avec 

Dieu. Voilà pourquoi tous ceux qui font des thérapies à partir de l’émulsion du ressenti 

s’éloignent petit à petit de Dieu… Ils vont par exemple se retrouver victimes de phénomènes 

d’inhibition qui vont les faire sombrer dans le sommeil au meilleur moment de la messe !… Ou 

                                                 
1
 Attention : en anglais "DNA" veut dire "desoxyribo nucleic acid". A ne pas confondre avec le français "direction 

fréquence amplitude". 
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de phénomènes de répulsion incontrôlable à la communion, ou même en présence d’une 

communauté en état de grâce… 

 

Les cellules se renouvellent sans cesse, certaines meurent tandis que d’autres se multiplient. La 

cellule va se multiplier 50 000 milliards de fois si vous pesez 50 kg. Les cellules du pancréas se 

renouvellent en un mois, celles du foie en 2 mois... les cellules nerveuses en 50 ans. Les durées 

cellulaires sont donc différentes selon les organes. Si vous désirez vivre spirituellement dans 

la mémoire de Dieu, il faut savoir autre chose : c’est que votre poids cellulaire se renouvelle 

tous les dix ans (ex pour 100 kg, sur 100 000 milliards de cellules, 50 000 milliards de cellules 

n’étaient pas dans notre corps en l’an 2000,  et pratiquement aucune en l’an 1995 …  sauf les 

cellules nerveuses). Je renouvelle presque toutes les cellules de mon corps originel en dix 

ans. Voilà pourquoi il faut dix ans pour la mise en place du corps spirituel (dans le Monde 

Nouveau mis en place et établi par le St Père) parce qu’il faut que toutes les cellules renouvelées 

y soient spiritualisées dans la mise en place du corps spirituel venu d’en-haut. 

 

 

La spiritualisation du corps 

 

Le Pape Jean-Paul II a pu dire ceci : « L’enjeu de la lutte eschatologique contre la culture de 

mort, c’est la spiritualisation du corps pour sortir de l’ambivalence de la dualité de l’homme, 

de la séparation d’avec Dieu ». Il vise là le profond dualisme que nous évoquons, et qui éloigne 

en l’homme son esprit de son corps, avec cette fragilité et ce danger de produire du 

métapsychique … dans cette distance opérée par l’intensification et l’exploitation du "ressenti".  

Le Pape dit que c’est l’enjeu de l’humanité.  

 

La lutte porte là dessus : sortir du dualisme pour rentrer dans l’unité du corps spirituel. 

 

Ce Pape nous a donné une voie pour cette mise en place de l’unité du corps. Vous ne trouverez 

cela nulle part ailleurs, seul le Pape a parlé de cela, personne d’autre, pas d’évêques, seul Karol 

Wojtyla. Mise en place du corps spirituel, bien sûr. Comment fait-on pour spiritualiser le 

corps ? Nous y reviendrons, nous avons encore quatre jours. 

 

 

Comment spiritualiser le corps ? 

 

Il doit être spiritualisé de manière fondamentale. Il faut aller jusqu’à l’unité originelle du corps 

de l’âme et de l’esprit et jusqu’au-delà de la signification du corps, au-delà de ce cosmos, 

au-delà du temps et au-delà de l’influence des puissances intermédiaires qui circulent 

allégrement autour de nous « cherchant qui dévorer, résistez-lui forts dans la foi » (Epitre de St 

Pierre). « Cherchant qui dévorer », parce que lui, si jamais j’ouvre… et comme cette ouverture 

va se faire collectivement, le pont a commencé à se lever, il reste quelques mois avant de 

basculer de l’autre côté : nous sommes dans la période transitoire suprême attendue depuis 

2530 ans, annoncée par l’ange Gabriel au prophète Daniel. Cette période concerne notre 

génération… Si nous continuons à jouer avec les champs vibratoires, avec la kinésio, le 

dualisme cosmique etc, pour l’instant il est possible de faire marche arrière ; mais quand les 

champs morphogénétiques de l’humanité seront ouverts, trouverons-nous assez de force et de 

grâce pour y renoncer ?, pour ma part je ne le pense pas… nous basculerons irrémédiablement 

et personne ne pourra venir nous chercher, pas le Christ Lui-même. Quand cela va atteindre le 

point de vue du mental cellulaire lui-même, on aura beau utiliser tous les métaux alcalins, tous 

les métaux non alcalins, nous chercherons à activer le DNA au détriment de l’ADN spiritualisé 
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pour nous sentir peut être mieux :  mais, ce faisant, nous nous éloignerons de plus en plus de nos 

forces vives de liberté incarnée, et nous retrouverons de plus en plus en harmonie avec "les 

puissances de lumière" ; nous désignons sous cette expression les puissances de "ce qui porte la 

lumière de Dieu dans le cosmos", c’est-à-dire Lucifer.  

 

(Une participante) Pourquoi dites-vous « pas le Christ Lui-même » ? 

 

Le Christ ne peut pas empêcher les gens d’aller librement dans les bras de Lucifer !  

 

(Une autre participante) Mais tous les gens qui n’ont aucune conscience… ? 

 

Ne vous inquiétez pas, entre les deux leur conscience sera prise. Nous y reviendrons. Ne vous 

inquiétez pas, le Bon Dieu a tout prévu avec nombre, poids et mesure. Mais nous, le Seigneur 

nous prévient avant parce que nous devons préparer le Monde Nouveau, et si tu commences à 

mettre en place le corps spirituel dans trois ans, tu en as pour dix ans, tu as le temps de te faire 

"bouffer", donc il faut le mettre en place avant, il faut que tu sois déjà un petit enfant d’au moins 

un an ou deux dans ton corps spirituel. 

 

(Un participant) Tu prends quatre ans avec Ste Brigitte. 

 

(Une participante) Heureusement qu’il est là pour nous rassurer sinon on va claquer des dents. 

 

(Une autre participante) On a faim. 

 

Vous me cassez les pieds. Vous ne le verrez qu’une fois, vous savez, je ne fais ça que tous les 

cinq ans : j’ai fait ça en 1995 à Montpellier, en l’an 2000 à Rome, et maintenant. Je ne 

reviendrai jamais là-dessus avant l’an 2010, si Dieu me prête vie. Profitons-en un petit peu, 

parce que je suis ermite, je ne suis pas apôtre, je suis tout seul dans ma grotte comme un 

sanglier… 

 

 

Le poids cellulaire met dix ans pour se renouveler, mais le poids particulaire quelques 

jours 
 

Une cellule, le génome par exemple, est composée d’acides aminés, de cristaux, de molécules 

diverses ; ces éléments sont composés de noyaux avec des électrons ; les particules de ce noyau 

et de ses électrons sont eux-mêmes composés de particules élémentaires qu’on appelle des 

protons, mais on entend d’autres mots que protons. 

 

(Une participante) Quarks. 

 

Quarks, particules de Bohr. 

 

(Une autre participante) Corps quantique ? 

 

Quantas, très bien. Je ne suis pas physicien pour vous en donner une liste exhaustive. Ces 

particules élémentaires circulent à une vitesse variable. Je ne sais pas si vous avez déjà vu ces 

mobiles qu’on trouve dans les salons de certaines maisons : tu prends la boule, tu la balances, et 

ici tu en as une dizaine d’autres, celle-ci arrive là, elle ne va pas plus loin, et celle-là s’en va. 

C’est ce qui se passe avec ces particules, sans arrêt. Nous sommes bombardés par des milliards 



11 
 

de milliards de particules élémentaires dans nos acides aminés à chaque centième de 

seconde. Dans trois jours et demi (retenez ce chiffre, c’est un chiffre qui est inscrit dans 

l’Apocalypse) je n’aurai plus que 50% des particules de la matière dans mon corps qui auront 

demeuré, et celles qui ont remplacé l’autre moitié viennent du fond du cosmos ! Or, il y aurait 

des particules qui circulent à une vitesse inférieure à celle de la lumière (voilà pourquoi on peut 

les voir au microscope), d’autres qui vont à la même vitesse que celle de la lumière, d’autres 

encore qui circulent à vitesses variables en fonction du mental de l’homme (c’est la fameuse 

découverte de Louis de Broglie en 1950) ; mais surtout, et enfin, il y aurait aussi… les tachyons 

(Shri Aurobindo l’avait … deviné). 

 

(Une participante) Que sont les tachyons par rapport aux particules élémentaires ? 

 

Ce sont toutes les particules élémentaires, la seule différence entre elles c’est la vitesse à 

laquelle elles circulent : vitesse inférieure à la vitesse de la lumière, vitesse égale à la vitesse de 

la lumière, vitesse variable en fonction de l’observateur (si par exemple le Seigneur nous 

regarde dans l’Eucharistie, les particules qui nous rayonnent circulent à une vitesse tout à fait 

différente dans notre corps), vitesse supérieure à la vitesse de la lumière. 

 

De sorte que l’on doit savoir qu’une semaine suffit à entièrement renouveler la totalité de mon 

poids matériel élémentaire. Voilà pourquoi il faut aller à la messe tous les Dimanches, au 

moins une fois par semaine, pour que le Corps du Christ irrigue de l’intérieur et recrée 
tous les éléments de matière de notre corps, non pas dans mon corps originel, dans mon 

corps mental cellulaire, mais dans mon corps physique pur.  

 

Chacune de ces particules élémentaires arrivent ici sur une nouvelle ondulatoire qui n’est plus 

du tout une ondulatoire métapsychique mais qui est une ondulatoire qui est un phénomène 

ondulaire donc purement physique. Nous parlions hier de la différence entre le phénomène 

ondulaire et le phénomène des fréquences qui, elles, sont lumineuses et métapsychiques. Ici 

c’est une fréquence ondulaire physique. Par exemple, la lumière arrive sous un mode ondulaire, 

les couleurs aussi. Donc c’est tout à fait naturel, ce n’est pas une production de champs de 

Hartmann par les démons.  

 

Que de çonneries ne fait-on pas avec ce réseau d’Hartmann ! Le nombre de gens qui se jettent 

dans les filets du démon en disant : « Vous avez le réseau Hartmann, regardez, vous allez mettre 

votre lit là, et surtout gardez bien le réseau Hartmann chez vous » ! Il faut virer le réseau 

Hartmann.  

 

(Une participante) Qu’est-ce que c’est, le réseau Hartmann ? 

 

Nous y reviendrons, nous sommes dans un autre sujet. Je connais certaines personnes qui 

travaillent sur le réseau Hartmann, je vous assure que je fais un exorcisme immédiatement, je 

vous expliquerai pourquoi. Mais à partir du moment où il y a le Christ, la grâce et  les fruits des 

sacrements, alors les productions qui utilisent les champs telluriques et qui les forment sous 

forme de filets (ce sont les puissances intermédiaires qui le font) sont écartées et donc il n’y a 

pas de réseau Hartmann dans votre maison. Le jour où il y a un réseau Hartmann dans votre 

maison c’est que vous avez perdu la grâce !!! Donc vous allez apprendre à vivre non pas dans 

les filets du démon mais en écartant ces filets. « Le filet s’est rompu, nous avons échappé », dit 

le psaume. Le réseau Hartmann ne fait pas partie de la vie, ce n’est pas la nature : il ne faut pas 

confondre la nature et le démon. 
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Reprenons : la totalité de mon poids matériel a été entièrement renouvelé en une semaine. Mais 

ce n’est pas la matière qui fait vivre mon esprit : c’est la cellule vivante, à travers son génome, 

qui fait vivre l’unité de mon corps de mon âme et de mon esprit.  

 

Cependant ces particules élémentaires ne doivent pas être considérées comme tout à fait 

indépendantes d’influence spirituelle. Dieu est le créateur de la Phusis-matière et de la 

Phusis-forme. 

 

Si dans le Christ je vis dans mon corps intégralement de la grâce de la mort du Christ qui intègre 

la présence du Verbe de Dieu en dehors du monde cosmique à mon corps par la foi, je participe 

de la Résurrection du Christ à partir de cette mort dans le ferment ancien disparu et dans le 

ferment nouveau qui apparaît grâce au fruit des sacrements et à ma vie mystique, alors à ce 

moment-là toutes les particules de matière en sont rayonnées : on doit donc poser pour elles une 

impression, comme dit St Thomas d’Aquin, une inditio en latin, une impression des motions 

divines donnant à ces particules élémentaires de matière une nouvelle signification, un 

nouveau contenu, une nouvelle Phusis. 

 

Si je fais oraison une heure sans m’arrêter, des milliards de milliards de particules de 

moi-même vont se répandre au fond de l’univers dans l’instant même pour apporter avec elles 

le rayonnement du Règne du Sacré Cœur. 

 

(Une participante) Amen ! 

 

(Une autre articipante) Là tu matérialises. 

 

Je ne matérialise pas. Nous faisons l’œuvre du Christ qui dans son "Egersis" apporte à cette 

matière sa vocation à l’entrée dans l’Anastase et c’est une des fonctions du Corps mystique 

du Christ (signé Ste Edith Stein). 

 

Sur le plan spirituel nous pouvons le comprendre, et cela fait partie de la définition dogmatique 

de la foi chrétienne : le corps joue un rôle essentiel dans la sanctification de l’univers 

comme dans sa préparation à la résurrection terminale et à la glorification ultime. 

 

o Il faut donc un certain nombre d’années pour que la spiritualisation du corps se mette 

en place de manière durable par les vertus, par la grâce habituelle, et par l’union 

transformante. 

 

o Il faut faire oraison en union avec Dieu qui transcende l’univers dans le Christ et 

intégrer avec Lui et en Lui tout l’univers pour donner à toutes les particules 

élémentaires possibles le rayonnement de la Présence du Christ dans « l’inditio 

materiae extentiae universi »…  Cela est propre à l’homme. 

  

Ce qu’il aurait fallu que j’explique, mais peut-être aurons-nous le temps demain, c’est la 

relation qui existe entre la mise en place du corps spirituel et le rayonnement du Règne du Sacré 

Cœur dans tout ce qui est matière vivante dans l’univers. Maintenant si vous voulez bien je 

termine en quelques minutes pour cette histoire de tachyons. 

 

 

Les tachyons 
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Les tachyons seraient des particules en puissance à une vitesse supérieure à celle de  la 

lumière. Comme elles ne peuvent reculer le temps, elles circulent dans un temps 

non-spatial. 

 

Ceci expliquerait leur capacité à se répandre en grande influence sous forme de fréquences 

ondulaires  lumineuses, voire métapsychiques, ou même non ondulatoire (exemple le réseau 

Hartmann).  

 

Je suis là dans l’univers  et en moi il y a un tachyon  qui se ballade mais je ne peux pas le voir, je 

ne peux même pas le repérer dans son ondulatoire parce qu’il pourrait de soi dépasser la vitesse 

de la lumière… « Mais s’il va plus vite que la vitesse de la lumière ça veut dire qu’il peut 

reculer dans le temps ! » Vous voyez tous les fanstasmes OVNIs et compagnie ? Eh non, la 

matière ne peut pas reculer dans le temps. Mais le tachyon va tellement vite qu’il circule dans 

un temps non spatial. On le repère quand même par ce qu’on appelle les champs tachyoniques 

qui induisent des structures de base qui se trouvent dans la nature, dans le cosmos, et qu’on 

appelle les champs morphogénétiques. 

 

(Une participante) Je n’ai pas suivi le lien entre les champs tachyoniques et les champs 

morphogénétiques. 

 

Justement on repère les champs tachyoniques grâce à l’existence des champs 

morphogénétiques. 

 

 

L’existence des champs morphogénétiques 
 

Je suis dans un laboratoire, je fais des recherches depuis dix ans pour cristalliser une molécule 

pour en faire un médicament, on essaie depuis dix ans à Moscou, à Paris, à Londres, à Zurich, à 

Sidney… d’un seul coup j’arrive à cristalliser cette molécule et on va constater que dans les 

heures qui suivent, sans concertation avec les autres professionnels de laboratoire, elle se 

cristallise également à Moscou, à Paris, à Londres, à Zurich, à Sydney… Ce sont les courants 

tachyoniques qui ont permis l’induction du champ morphogénétique nouveau propre à cette 

molécule. 

 

Vous comprenez bien que si nous communions à Notre Seigneur Jésus Christ en mettant tout 

notre corps spirituel dans le Règne du Sacré Cœur pour le rayonnement de ce Règne du Sacré 

Cœur dans notre monde, nous induisons des champs morphogénétiques chrétiens dans le 

monde, c’est pourquoi St Paul dit : « La création tout entière gémit dans l’attente de la 

révélation des fils de Dieu », par la mise en place du corps spirituel. 

 

Sur le plan de la recherche physique, ces hypothèses d’études et d’analyse sont très suivies 

depuis une dizaine d’années. Les universités les plus officielles s’ouvrent aujourd’hui à ces 

champs de thérapies de résolutions des problèmes humains, en proposant la découverte de 

l’apparition d’un double de celui qui cherche son champ morphogénétique de suppléance ; un 

double en attente et en phase possible avec lui sur un plan ondulatoire et physique en même 

temps et qui permettrait de résoudre tous ses problèmes puisque ses tachyons se répandant dans 

l’ensemble de l’univers, s’il arrive à harmoniser ses champs d’intériorité aux champs 

morphogénétiques exclusivement tachyoniques il va se retrouver en paix même sur le plan 

physique, mais cette sérénité d’un nouveau type sera diabolique ! A chaque fois qu’il y a 

l’œuvre de Dieu, il convient de découvrir la réponse caricaturale et alternative du démon… 
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Les champs morphogénétiques n’ont rien à voir avec l’âme ni rien à voir avec le point de vue 

spirituel. Ils sont d’ordre purement physique. Ce n’est pas à partir des champs 

morphogénétiques qu’on peut parler de forme vivante native ; la Phusis-forme reste quelque 

chose d’autre que les champs morphogénétiques qui en sont comme une manifestation séparée 

;  l’âme également, forme vivante du corps humain, est d’une tout autre nature que le domaine 

structural des champs morphogénétiques. Retenir cela comme une réponse simple à ceux qui 

disent que tout se résout dans le matérialisme dialectique et le matérialisme qu’on appelle 

spiritualiste de Shri Aurobindo. 

 

(Une participante) Mais pourquoi veulent-ils faire un double de cette personne ? Pour voler 

leur âme ? 

 

Il ne faut pas vous intéresser à cela. Ce sont des thérapies nouvelles. Tu te mets dans l’aspect 

matériel, tu es bombardée, tu rentres dans la conscience tachyonique, à partir de ce moment-là 

tu peux atteindre ton double qui lui est à la périphérie de l’univers. Ce double nous le 

comprenons n’est pas l’ange gardien de nos traditions présent à la vision Face à Face de Dieu, 

mais son envers chuté sur le "péras" de l’univers : il est tout simplement notre démon. Où sont 

les démons ? 

 

(Un participant) Les anges déchus. 

 

(Une participante) Partout. 

 

Les démons sont en dehors du temps, ils sont sur la périphérie de l’espace et du temps et ils 

rayonnent (St Thomas d’Aquin, St Denys l’Aréopagite), ils rayonnent sur nous de la périphérie 

de l’univers et portent leur attention sans cesse sur nous ; et si nous mettons un récepteur à 

l’intérieur de nous, si nous ouvrons bien grand nos chakras et nos champs vibratoires, c’est 

alors qu’ils ont une action à l’intérieur de nous, ils agissent en nous à distance comme un rayon 

laser. La  possession forme une de ces influences. Une  coupure et délivrance nous arrachera à 

cette union. Ce n’est pas le démon qu’il faut arracher, mais son action qui est sur nous.  

 

(Une participante) Et quand on parle de possession c’est la même action ? Parce qu’il y a une 

différence entre être possédé ou… 

 

Bien sûr. Il y a différents types de récepteurs des puissances de l’air : des récepteurs ouverts 

dans les champs tachyoniques, ceux qui pénètrent les champs du mental métapsychique, 

certaines fêlures du mental organique, d’autres encore inscrites au mental sensitif, celles du 

mental spirituel, qui remplacent le vide laissé par l’absence d’habitus d’ordre divin et 

surnaturel. La situation de l’homme est redoutable. Lorsqu’elles viennent infester la réceptivité 

des présences surnaturelles d’un chrétien, les démons qui y ont pris toute leur place deviennent 

particulièrement difficiles à repérer et… à déloger. Exorciser un non chrétien est d’une certaine 

manière plus facile, même sans l’aide du prêtre, mais exorciser un catholique demandera 

beaucoup de foi, de ténacité et de patience… 

 


